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国際ロータリー会長  ｽﾃﾌｧﾆｰ A ｱｰﾁ 

「  もっと親睦  」 

会 長  小 畑 充 生 

 

ＶＯＬ．５１    

２０２４年 ９月 ４日(水) 第１例会  

 

１．国歌斉唱 「君が代」 

ソング  「 奉仕の理想 」 

 

２．ビジター紹介 

  なし 

      

３．出席報告 

会 員 数 ６２名 出 席 数  ５０名 

出 席 率 82.90% 前々回補正93.44% 

 【本日の欠席】 

  川口・喜多・藤井(秀)・近・西村(嗣)・佐藤・庄中・ 

高山・田野島・上村・渡部・山本(伸) 各会員 

  

４．会 食 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

５．会長の時間 

皆様本日お暑い中9月最初の第一例会にご出席頂きまし

て誠にありがとうございます。 

今月はロータリー的に増強月間となっております。 

本日の卓話では、大海増強委員長が会員増強についてお話

頂けると思いますが、前座としまして会長の時間で私の感

じてきた、会員増強に対する思いをお話させていただきま

す。新入会員の皆様は知らないと思いますが、2680地区の

会員増強拡大委員会が過去に「会員増強物語」と言う本を

作成しております。その中身はベスト 60 人の心というこ

とで2028-29年度、その2年後には「会員維持増強物語」

と、維持が加わり作成されております。 

当時藤井輝男増強委員長が文章をつづられております。

当時尼崎東クラブの会員数は 44 名でありました。女性会

員の入会についてどのようにみなさんお考えか本年度考え

て行きましょうとしりしておられます。 

この年まだ女性会員を受け入れたことがなく、女性会員

を積極的に考えましょうと発案されました。それから会員

が年代を超えてみんなで楽しむことが大事とやはりロータ

リーの原点「親睦」をキーワードにされておりました。チ

ャーターメンバーの安藤会員が、気が付けば 47 年のロー

タリー生活がと書かれておりますが換算すると 51 年の計

算になられます。まさに維持増強の精神をお持ちだと、尊

敬致します。書かれている内容の一部ですが、当クラブは

メンバーの出席率がよく、例会開始時間よりも早めにメン

バーが集まり交流が多く、退会防止につながっております

と書かれており、そしてクラブによってはメンバーが開会

ギリギリに集まりすぐに帰ると、交流する機会が少ないよ

うですと分析されており、安藤会員のすごい所は、「ロー

タリアンで良かった」というタイトルが表紙のサブタイト

ルになっております。個人的にはすごく思いが伝わってき

ます。先輩方が培ってきた歴史と伝統、思いを年下の我々

が引き継いでいければと思っております。 

最後に私の考えた会員増強のまとめを読んで終わりに

したいと思います。なぜ会員増強を行わければいけないの

本日のプログラム   ９ 月 １１日（2385回） 次回のプログラム   ９ 月 １８日 

「  いいね！  」 

内堀健太郎 会員 

「                  」 

久保 建夫 会員 

ＴＨＥ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

ＯＦ ＡＭＡＧＡＳＡＫＩ ＥＡＳＴ 

尼崎東ロ-タリ-クラブ SINCE 1974 
会      長      小 畑 充 生   
幹    事    森      貴 
会   報      山 田 暁 久   
会  場  ： ホテルヴィスキオ尼崎 
例会日  ： 水曜日  12：30 ～ 13：30 
http://amagasaki-east-rc.com 
email: amerc@kind.ocn.ne.jp 

2024～2025

本日のメニュー  お弁当 

鰹の炙り 

ポン酢ドレッシング 
白身魚のマリネ 

サーモンムニエル 

焦がしﾊﾞﾀｰソース 

和風ハンバーグ 

ジャポネソース 

 茶碗蒸し 

梅ひじきご飯・香の物・みそ汁 

 デザート(ｵﾚﾝｼﾞﾄﾞｰﾅﾂ・ﾖｰｸﾞﾙﾄﾑｰｽとﾌﾙｰﾂ添え) 



 

か。会員増強に携わっているとそういった疑問を抱くこと

があるとは思います。会員増強はとても難しい作業です。

思わず、手を抜きたくなることもあります。なぜ、そう思

うのでしょうか。それは会員増強をするということを自分

が心から納得ができていないからです。ではなぜ、会員増

強を行わければいけないのか、矢野パストガバナーの言葉

に、「会員増強を放置すれば確実にロータリーは老いてい

きます。活動力も低下していきます。」物が燃え続けるた

めに、新しい空気が必要であるのと同じように、ロータリ

ー運動を継続、発展させるためには、新たな人が常に参加

する必要がある」とおっしゃられました。我々が日々携わ

っているロータリー活動から、皆さんは当然会員増強の大

切さをご理解されているとは思いますが、わが尼崎東ロー

タリークラブは常に、尼崎６グループの中で会員数が多く、

年齢層でもバランスが取れたクラブであることを多方面か

ら評価頂いていると、私は自覚しております。維持的に、

より良いロータリー活動を行い続けるためにも、会員増強

はクラブにとって最重要課題であると考えます。 

 

６．今月の誕生日お祝い＆結婚記念日お祝い 

 

 会 員  

 西川 一正 ９月 ２日  今井 将行 ９月１９日   

松本 勝憲 ９月２５日   

 夫 人  

齊藤 真紀 ９月１３日  礒田 麻実 ９月２１日 

 結婚記念日御祝  

川口 榮一 ９月１０日  齊藤 悦一 ９月１３日  

 

７．幹事報告 

 ①ロータリーレート変更のお知らせ 

  ９月より１㌦￥145-に変更 

 ②例会終了後、セーヌにて理事会開催 

 

８.委員会報告 

 ・ﾌｧｲｱｰｻｲﾄﾞﾐｰﾃｨﾝｸﾞ開催案内(勇会員研修委員長) 

  9/4(水)16：00～終了後「日本酒を楽しむ会」と懇親会 

 【お願い】アンケート提出よろしくお願い致します。 

  

・例会運営委員会(大矢会員) 

  次週、受付担当発表 

 

９．同好会報告 

 ・ゴルフ同好会 

① 総会案内：９月18日18：00～ﾎﾃﾙｳﾞｨｽｷｵ尼崎 

② 第212 回ゴルフコンペの案内 

     10月23日(木)太平洋ゴルフクラブ  

 ・野球同好会 

  総会案内 9月11日(水)18：00～ ﾎﾃﾙｳﾞｨｽｷｵ尼崎 

 

10．ＳＡＡ報告 

＊本日スピーチよろしくお願い致します。 

 ·············································· 大海 

＊大海さん、仕事の為早退します。卓話聴けず申し訳あり

ません。 

 ············································ 川西 

＊所要により早退します。スピーチ聞けずに申し訳ありま

せん。  ···································· 山田 

＊誕生日お祝いありがとうございます。 

  ································ 西川・今井・松本 

＊夫人誕生日お祝いありがとうございます。 

  ······································ 齊藤・礒田 

＊結婚記念日お祝いありがとうございます。 

  ············································ 齊藤 

＊大海会員、本日の卓話よろしくお願い致します。 

 ·················· 安藤・藤井(輝)・平野・平山・細井・ 

今井・今里・勇・石本・礒田・金山・ 

木村・小坂・越賀・越山・久保・的場・ 

松本・森・森本・森下・中井・中島・ 

中田・西川・西村(太)・野村(昌)・ 

野村(佳)・小畑・太田・大矢・齋藤・ 

三田・武部・田宮・田村・田中・内堀・ 

上田・梅崎・山口・山本(淳)・安田 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の金額           ７８,４００円 

(内３コイン)   １４,４００円 

累    計          ６８２,２４５円  



 

11．スピーチ 

 

「 会員増強について～ＲＬＩ風～ 」 

大海昌栄 会員 

2024年９月４日(水)16：00～ ﾎﾃﾙｳﾞｨｽｷｵ尼崎 

 

 

～～日本酒を楽しむ会～～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


